

Les amis solidaires de Cuba au Canada mettent en exergue les acquis de notre pays en ces 55 ans de Révolution



Ottawa, 4 janvier,(RHC).- Des membres du Réseau Canadien de Solidarité avec Cuba ont mis en exergue les acquis de notre pays ces 55 ans de Révolution, ce qu'ils considèrent comme une source d'inspiration pour l'Humanité.

Isaac Saney, codirecteur de cette organisation solidaire signale dans un communiqué que le 1er janvier 1959, les Cubains ont pris leur destin en main et depuis lors, ils défendent leur souveraineté, malgré l'imposition par les États-Unis de politiques coercitives.

Le document appelle les Canadiens à lever leurs voix contre le blocus économique, commercial et financier et pour la libération des antiterroristes cubains emprisonnés aux États-Unis depuis 15 ans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/10373-les-amis-solidaires-de-cuba-au-canada-mettent-en-exergue-les-acquis-de-notre-pays-en-ces-55-ans-de-revolution>



Radio Habana Cuba